



舞 浜



マイちゃん

学校だより
第9号
令和4年12月14日
浦安市立舞浜小学校
校長 梨本 昭子

学校教育目標 <健康で 思いやりの心を持ち 自立できる 子どもの育成>

目指す
子どもの姿

- 心身ともにたくましい子(挑戦する子)○自分も人も大切にする子(優しい子)
- 自分で考え判断し、やり遂げる子(考える子)

朝の校門ではマフラー姿の子ども達が増えてきました。いよいよ冬がやってきたことを実感します。お昼の放送では「ジングルベル」の曲が流れ、教室の子ども達のウキウキした気分が伝わってきます。あと少しで冬休みです。冬休みは、年末年始の行事が行われ、日本の伝統的な行事に触れる良い機会です。また、これまで遠方への帰省や旅行を控えていた方も、冬休みを利用してゆっくりと過ごせるのではないのでしょうか。学校生活ではできない経験をたくさんして、充実した冬休みになることを願っています。

子ども達の活躍を紹介します

※敬称略

◎第67回こども県展

佳作 浦安市地区審査会で選出

- 1年
- 2年
- 3年
- 4年
- 5年
- 6年

入選 千葉県中央審査会で選出

- 1年
- 2年
- 3年
- 4年
- 6年

◎令和4年度 浦安市子ども作品展

市長賞 家庭科の部 6年

「カラフル青虫と楽しくクッキング」

教育長賞 書写の部 5年 「あこがれ」

市長賞 特別支援教育の部 かもめ学級「トトコの森のおくりもの」

◎令和4年度 浦安市小学校サッカー大会 準優勝



はやめの帰宅を

浦安市では、午後4時30分に「児童に帰宅を促す放送」を行っています。5時は既に外は暗くなっています。暗くなるといつもの帰り道が違って見え、心細くなるものです。学校でも帰宅を早くするように指導いたしますが、ご家庭では以下の3点をご指導ください。

- ① 「誰とでかけるのか。どこへ行くのか。何をするのか。何時に帰宅するのか。」を子どもに報告させる習慣をつけるようにしてください。
- ② 自転車は車両です。無灯火には罰則もあります。暗くなる前に早めの点灯をするようご指導ください。もしもに備えてヘルメットをかぶらせましょう。
- ③ 不測の事態に備え、お子さんが自宅の住所(せめて富士見〇丁目くらいまで)や連絡先(保護者携帯電話番号など)を覚えて言えるようにしてください。

舞浜小学校の子ども達への見守りを引き続きよろしく願いいたします。

【12月・1月の主な行事予定】 詳しくは学年だよりでご確認ください。

12月	15 (木)	4年認知症サポーター講座	13 (金)	給食開始
	16 (金)	授業研究日のため 14:30 下校 学校評価アンケート(保護者締切16日)	14 (土)	PTA運営委員会 10:00~
	19 (月)	クラブ活動 3年クラブ見学15:30下校	16 (月)	5年雪国体験教室 18日まで
	20 (火)	給食終了	17 (火)	校内書初め会4年
	21 (水)	短縮日課12:00下校	18 (水)	浦教研13:25下校 校内書初め会3年
	22 (木)	短縮日課12:00下校	19 (木)	4年海苔すき体験 校内書初め会6年
	23 (金)	第2学期終業式 12:00下校	20 (金)	校内書初め会5年 宿泊学習業者選定委員会(4・5年)
		冬休み 12/24~1/9	23 (月)	5・6年委員会活動 15:25下校
			24 (火)	集金日
			25 (水)	ステップアップデイ
1月	10 (火)	8:00 開扉 8:15 着席 3学期始業式 12:00 下校	26 (木)	PTA 読み聞かせ活動 校内書初め展保護者参観 15:30~16:30(31日まで)
	11 (水)	短縮日課12:00下校12日まで 避難訓練週間	27 (金)	九九チャレンジ⑤
			30 (月)	4・5・6年クラブ活動 15:25 下校

1・2年生は教室でフェルトペンによる書初め会をします



正しい使い方を身につけさせましょう

- ・自分の部屋で、持ち帰ったタブレットやスマートフォンを使って、動画を夜遅くまで見ている。
- ・スマートフォンで会ったことのない人と SNS でつながっている。
- ・SNS 上に個人情報かどうか判断せず、アップしている。
- ・「死ね・消えろ」などの汚い言葉を発しながら、通信ゲームに何時間も興じている。
- ・通信ゲームの中で仲たがいき、現実の学校生活の中でもトラブルとなっている。
- ・保護者の許可なく、アイテムのやり取りをして、課金してゲームをしている。

このような姿はありませんか？今は大丈夫でも、トラブルに巻き込まれてからでは遅いのです。

学校では、将来、子ども達が、自己管理のもとコンピュータ機器を正しく使えるようになることを目標として指導しています。この冬休みに、ご家庭でも子ども達が生活の中で、どの程度コンピュータ機器を利用しているのかを把握してください。そして正しい使い方かどうか、一緒に考える機会を作っていただけるとよいと思います。

引っ越ししました

かもめ学級のとなり、1階にあった舞浜児童育成クラブ(学童)は、2階に引っ越ししました。出入り口も学童建物側になります。令和5年度かもめ学級の学級増に向けて、教室の工事をするためです。

今後校内にある学童は、校舎外へ建物を増設し、令和6年度より利用予定です。ご不便をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

冬休み中の学校への連絡

事故の発生報告、急な転出の手続きや新型コロナウイルスの検査結果が陽性だった場合など
12月28日(水)~1月4日(水)は学校に職員はおりませんので、学校への連絡は、職員が勤務している日時(12月26日、12月27日、1月5日、1月6日 8:10~16:40)にお知らせください。1月7日以降に陽性が判明した場合は、1月10日7:50までにキタカナに入力してください。

皆様、よい年をお迎えください。

